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　先日の日曜日は神山芳子バレエスクールパ

フォーマンス2024が結城市アクロスにて盛

大に開催されました。当クラブでは、毎年こ

こでポリオ根絶募金活動を行っております。

今年も、たくさんのロータリアンの皆さん、

一般のお客様より温かいご寄付をいただき、

合計 71,027 円ものお気持ちが集まりました。

神山パスト会長の長年のご功績に心より敬意

を表すとともに、皆様方のご協力にあらため

て感謝申し上げます。

⑤9月24日（火）日立ＲＣで卓話

　そして昨日ですが、日立ＲＣで卓話をして

きました。日立ＲＣさんとは、地区国際奉仕

『この指とまれ』事業で毎年ネパールの子ど

もたちへの教育支援で共同提唱をしていま

す。この指とまれ・ネパール支援のお話しを

中心にこれまでのカスタマンダップロータ

リークラブとの歴史やネパールでの活動など

お話ししました。また 11月の地区大会では

カスタマンダップＲＣのメンバーが大勢でご

来訪予定ですので、その件についてもご相談

させていただきました。

⑥9月25日（水）下館ローターアクトクラブ

　さて本日の夜になりますが、久しぶりに下

館ＲＡＣの例会が開催されます。夜７時から、

筑西きぬロータリークラブ森会長のご厚意で

森建設の事務所にて開催予定です。潮田幹事、

杉山議長には日頃よりサポートに入っていた

だき感謝申し上げます。ぜひ皆様にも積極的

な関わりをお願いいたします。本日参加でき

る方は、会長幹事へお知らせください。

　来月は、米山月間、また 10月27日笠間で

のポリオイベントがございます。引き続き皆

様のご協力をよろしくお願いいたします。

　本日は報告のみのお話しとなってしまいま

したが、会長あいさつは以上となります。

　　

幹 事 報 告　　　潮 田 武 彦 幹事

○瀬戸ガバナーエレクト事務所より次年度の

会長幹事選任のお願い

○大髙ガバナーよりガバナー公式訪問のお礼

状が届きました

○次年度地区役員推薦の件

○日本事務局から、「寄付送金明細書」提出

前例会報告　第 3066 回　2024/9/25（水）

　

来　訪　者　ようこそ下館ＲＣへ

堀江　俊一 様（下館さくら R 衛星クラブ）

 

会 長 挨 拶　　　宮 田 憲 一 会長

　皆様こんにちは。まずは本日のゲストの

ご紹介です。衛星クラブ堀江俊一さんです。

本日は国際奉仕副委員長として卓話をしてい

ただきます。どうぞよろしくお願い致します。

　暑さ寒さも彼岸までといわれる通り、よう

やく過ごしやすい季節がやってきました。急

な温度差でございますので、皆様、体調管理

には十分にご注意ください。

　久しぶりの例会となりますので、各種ご報

告いたします。

①9月13日（金）第 31 回筑西市少年の主張大会

　第31回筑西市少年の主張大会が明野コ

ミュニティセンターで開催されました。今年

度は８名の発表があり、どの発表も素晴らし

く、若くみずみずしい発想や考えを、清く、

正しい姿勢でしっかりと発表する姿がとても

印象的でした。下館ロータリークラブ会長賞

には、下館南中学校　大和田真央さんの『日

常の中に防災を』が選ばれました。

②9月18日（水）午前中に母子島遊水地にて、

筑西市土木課の方と除草や桜のメンテナンス

について話し合いをしました。桜の木に病気

があるものもあり、筑西市の方で専門家の方

に診ていただく方向で、現在お願いしており

ます。なんとか諸先輩方が植樹された桜の木

を守っていきたいと思いますので、ご協力を

よろしくお願いいたします。

③9月18日（水）情報委員会　玉戸駅近くの

居酒屋『よいや彩』で久しぶりの情報委員会

を開催いたしました。衛星クラブからも杉山

議長、堀江俊一さん、そして新入会員の藤郷

暁美さんの３名、計１１名の参加で開催され

ました。藤郷さんの歓迎会を兼ね、ポリオに

ついての情報を中心に神山パスト会長からお

話をいただき、その後は楽しく時間を過ごし

ました。新井委員長有難うございました。

④9月22日（日）ポリオ根絶募金活動



と題した研究報告書を発表し、人類の未来に

ついて「このまま人口増加や環境汚染などの

傾向が続けば、資源の枯渇や環境の悪化によ

り、100年以内に地球上の成長が限界に達す

る。」と報告しました。

　1987年のブルントラント報告では、「持続

可能な開発」とは「将来の世代の欲求を満た

しつつ、現在の世代の欲求も満足させるよう

な開発」のことを言うとされ、この概念は、

環境と開発を互いに反するものではなく共

存し得るものとしてとらえ、環境保全を考

慮した節度ある開発が重要であるという考え

に立つものである。

　次はジョムティエン宣言　1990年（平成

２年）３月、タイのジョムティエンで「万人

のための教育世界会議が開催され、「万人の

た め の 教 育（ＥＦＡ：Education for All）

をスローガンとして、全ての人に基礎教育を

提供することを世界共通の目標とする、基礎

教育とは、「人々が生きるために必要な知識・

技能を獲得するための教育活動」具体的には、

就学前教育、初等教育、前期中等教育及びノ

ンフォーマル教育（成人教育、識字教育など）

を含むものとされています。教育が無いこと

を無くすこと。

　「国連環境開発会議」（1992 年）オゾン層

の破壊、地球温暖化、熱帯林など地球環境問

題が極めて深刻化し、世界的規模での早急な

対策の必要性が指摘された。「国連環境開発

会議」（ＵＮＣＥＤ、「地球サミット」）が開

催され、環境分野での国際的な取組みに関す

る行動計画である「アジェンダ 21」を採択。

同会議には、182 カ国及びＥＣ、その他多数

の国際機関、ＮＧＯ代表等が参加した。

　ＭＤＧｓ2000 年　世界の貧困の半減など

を目指し、2015 年までの達成を目指して国

際社会が掲げてきた目標ＭＤＧｓの目的は開

発途上国の開発にあり、それを実現するため

に、2015 年までに達成すべき８個の目標が

掲げられました。ＳＤＧｓ前身です。

ＭＤＧｓ＝2000 ～ 2015　発展途上国対象

　　　　　８つの目標

ＳＤＧｓ＝2015 ～ 2030　先進国も含めた地

球にいる人間全員を対象に達成できなかった

方法についてのお願い

○赤い羽根共同募金運動

　　10 月 16 日　午後 14：30 ～ 15：30

　　ＴＡＩＲＡＹＡ関本店（２名程度）

卓　話　　　　　 堀 江 俊 一 氏

基本的教育と識字率向上月間について

　下館ＲＣ国際奉

仕委員会副委員長

の下館さくらロー

タリーサテライト

クラブの堀江俊一

です。

　　　　　　　　　　　 　本日は基本的教                   

　　　　　　　　　　　　育と識字率向上月

　　　　　　　　　　　　間 に あ た っ て、

ロータリーが教育援助する重要性についてお

話させていただきます。

　ロータリーの奉仕活動には、７つの重点分

野があります。平和構築と紛争予防、疾病予

防と治療、水と衛生、母子の健康、地域社会

の経済発展、環境、そして７つ目は基本的教

育と識字率向上。2015 ～ 2030 までに達成を

目標とする国連が掲げた持続可能な開発目標

ＳＤＧｓ世界共通の目標です。１～17の目

標の中の４つ目の目標、質の高い教育をみん

なに、があります。ロータリーと国連ともに、

質の高い教育が掲げられ、教育の重要性は共

通の認識になりました。

　経済的進歩は停滞するかもしれないが、精

神的文化的側面ではむしろ一層の進歩が実現

する、これが『自由論』などで有名な 19世

紀の思想家ジョン・スチュアート・ミルの定常

経済論です。簡単に言うと、経済成長はいつ

か止まる。しかし人の精神は成長をつづける。

　レイチェルカーソン　彼女は世界で初めて

農薬として使う化学物質の危険性を取り上げ

ました。ウッドストックには、愛と平和、反

戦を主張する若者ら約 40 万人が集まった。

　次に成長の限界です。1972年開催された

国連人間環境会議で環境問題についての初め

ての大規模な政府間会合が開かれました。

　また、世界中の有識者が集まって設立され

たローマクラブは、1972年に「成長の限界」



 

　

まくらがの里古河午前11時。みんなで応援

に行きましょう。

　ロータリーは寄付によって活動していま

す。みな平等には出来ません。平等は「偏り、

差別がなく、それぞれの特性や能力を全く考

慮しないこと」、公平は「特性や能力を考慮

したうえで同等に扱うこと」で、意味が異な

ります。公平に。支援がいる人にはたくさん

支援して、必要のない人にはそのまま。それ

ぞれに合わせた支援で、公平性の高い事業が

必要です。

　御清聴ありがとうございました。　

 
スマイルＢＯＸ　鈴 木 健 一 副委員長

▼宮田　憲一さん　本日は堀江さん卓話よろ

しくお願いいたします。ポリオ根絶募金お

つかれ様でした。

▼潮田　武彦さん　下館さくら衛星クラブ堀

江さん卓話よろしくお願いします。

▼堀江　　勤さん　堀江さん国際奉仕卓話楽

しみにしています。

▼新井　和雄さん　堀江会員の卓話楽しみに

しています。

▼永井　啓一さん　堀江俊一様国際奉仕卓話

よろしくお願いします。

▼鈴木　士裕さん　下館さくら衛星クラブ堀

江さん卓話よろしくお願いいたします。

▼鈴木　健一さん　下館さくら衛星クラブ堀

江さん卓話楽しみです。

 
本日の合計 11,000円　 累計 166,000円

 
出 席 報 告

目標に取り組み、誰一人取り残さない 17 の

目標女子教育の重要性を訴え、母国パキスタ

ンでイスラム武装勢力に銃撃されたノーベル

平和賞受賞者マララ・ユスフザイ（17歳）さ

んが 19日、米ニューヨークで開かれた国連

教育サミットで演説した。マララさんは「安

全で持続可能な未来を作りたいのなら、教育

へ真剣に取り組んでほしい」と各国に訴えた。

　そして、ノーベル平和賞の候補にあげられ

ているスウェーデンの 17 歳の少女、グレタ・

トゥーンベリさん。科学者が、地球の温暖化

を止めるためには、車や飛行機、工場などか

ら排出される温室効果ガスを大幅に減らさな

ければならないと警告しているのに、政府や

政治家は十分な対策を進めていないと声を上

げ続け、世界的に注目を集めています。

　声を上げるのは女性、時代と共に若くなっ

ている。教育の重要性は普通の認識となり、

ＳＤＧｓは世界に広がる。

　紛争と教育援助　世界大戦のあと戦争紛争

のない国は国連加盟国の中で８ヵ国でしかな

く、今世界には学校に行きたくても行けない

子供達が約6000万人います。教育を受けら

れないのは貧困ではなく、紛争、感染症、自

然災害が原因です。

　ロータリーでは、ウクライナに生活物資を

支援して、学校に行かせている。

　自然災害では、下館ＲＣと日立ＲＣのネ

パールを支援し、ロータリーと国連で作った

教科書を使って防災教育をしています。

　感染症　ロータリーはポリオ根絶を目指し

ています。東京三鷹ＲＣ2750地区パストガ

バナー宮崎陽市郎　ポリオプラス基金への寄

付を募るため、自転車での日本縦断にチャレ

ンジしています。10/1 北海道納沙布岬から

九州佐世保まで　10/22 到着　総走行距離

2740km 22日間　10/12　茨城県古河市道の駅

免除

1

病欠

1

欠席数

6

出席数

9

会員数

17


